

Politics of (Self) Care (Zürich/online, 14 Nov 23)

14.11.2023

Patrick Ilg

The Politics of (Self) Care: Ein Symposium über Behindertengerechtigkeit und kollektives Handeln als Self-Care.

- English version below -

Im Rahmen der Ausstellung im Migros Museum für Gegenwartskunst "Interdependencies: Perspektiven zu Care und Resilienz" (<https://migrosmuseum.ch/ausstellungen/interdependencies?lang=de>) geht das Symposium der Frage nach, wie soziale Ungerechtigkeit und Probleme, die in den meisten unserer Gesellschaften existieren, durch Kunst sichtbar gemacht werden können.

PROGRAMM

- 14:30: Ankunft
- 15:00: Willkommen und Einführung mit Michael Birchall und Claudia Heim (Migros Museum für Gegenwartskunst); Virginia Marano, Charlotte Matter and Laura Valterio (Research-Gruppe "Rethinking Art History through Disability" am Institut für Kunstgeschichte, Universität Zürich)
- 15:15: Alice Hattrick [online], "Our Fallow State"
- 16:00: Pause
- 16:15: Cat Dawson [in person] und Mae Howard [online], "F/Ailing Forms: Re-Visioning Trans and Disabled Bodies beyond the Medical Industrial Complex"
- 17:00: Pause
- 17:15: Sarah Browne [in person] und Elaine Lillian Joseph [in person], "Inside / Outside Joke" Screening of Buttercup (work in progress, ca. 26 min.), followed by a conversation
- 18:30: Aperó
- 19:45: Johanna Hedva [online]

Organisiert von: Migros Museum für Gegenwartskunst und Forschungsgruppe "Rethinking Art History through Disability" (<https://www.khist.uzh.ch/de/chairs/neuzeit/res/disab.html>) im Kunsthistorischen Institut der Universität Zürich.

Alle Informationen zu den Referent:innen und dem Programm im PDF (<https://migrosmuseum.ch/storage/product-pdfs/Besuchertexte/2023/Symposium.pdf>).

Zugänglichkeit:

- Die Veranstaltung findet in einem hybriden Format statt: vor Ort im "Caring Space" des Migros Museums für Gegenwartskunst - man kann aber auch online teilnehmen.

- Bitte teilen Sie uns zwei Wochen im Voraus mit, ob Sie eine Übersetzung und/oder Gebärdenspracheübersetzung benötigen.
- Der Raum ist rollstuhlgängig, verschiedene Sitzmöglichkeiten stehen zur Verfügung.
- Für Verpflegung und ausreichende Pausen ist ebenfalls gesorgt.
- Im Gebäude gibt es sowohl geschlechtsneutrale als auch barrierefreie Toiletten.
- Weitere Informationen über die Zugänglichkeit des Museums finden Sie hier: [Zugänglichkeit \(https://migrosmuseum.ch/besuchen\)](https://migrosmuseum.ch/besuchen)
- Bei Fragen oder weiteren Anliegen wenden Sie sich bitte an Claudia Heim: Claudia.heim@mgb.ch, +41 58 570 10 62

Veranstaltungsort: Migros Museum für Gegenwartskunst

Treffpunkt: Caring Space

Sprache: Englisch

Kosten: keine

Anmeldung: Claudia.heim@mgb.ch

--

The Politics of (Self) Care – a Symposium on Disability Justice and Collective Action as Self-Care
The symposium The Politics of (Self) Care takes place on the occasion of the exhibition Interdependencies: Perspectives on Care and Resilience. It will address how social injustice and problems that exist in most of our societies can be made visible through art.

PROGRAM

- 14:30: Registration
- 15:00: Welcome and introduction with Michael Birchall and Claudia Heim (Migros Museum für Gegenwartskunst); Virginia Marano, Charlotte Matter and Laura Valterio (Research group «Rethinking Art History through Disability» at the Institute of Art History, University of Zurich)
- 15:15: Alice Hattrick [online], «Our Fallow State»
- 16:00: Break
- 16:15: Cat Dawson [in person] and Mae Howard [online], «F/Ailing Forms: Re-Visioning Trans and Disabled Bodies beyond the Medical Industrial Complex»
- 17:00: Break
- 17:15: Sarah Browne [in person] and Elaine Lillian Joseph [in person], «Inside / Outside Joke»
Screening of Buttercup (work in progress, ca. 26 min.), followed by a conversation
- 18:30: Aperio break
- 19:45: Johanna Hedva [online]

Organized by: Migros Museum für Gegenwartskunst and research group "Rethinking Art History through Disability" at the Institute of Art History, University of Zurich

ACCESSIBILITY

- Please let us know two weeks in advance if you need translation and/or sign language interpretation.
- The space is wheelchair accessible and there will be various seating options available throughout the event.
- Catering and adequate breaks will also be guaranteed.

- There are both gender-neutral and accessible toilets in the building.
- Further information on the museum's access can be found here: Accessibility (<https://migrosmuseum.ch/en/visit?lang=en>)
- For any questions and requirements, please contact Claudia Heim: Claudia.heim@mgb.ch / +41 58 570 10 62
- Venue: Migros Museum für Gegenwartskunst
- Meetingpoint: Caring Space
- Language: English
- Free of charge
- Registration: claudia.heim@mgb.ch

Quellennachweis:

CONF: Politics of (Self) Care (Zürich/online, 14 Nov 23). In: ArtHist.net, 07.11.2023. Letzter Zugriff 12.05.2025. <<https://arthist.net/archive/40548>>.